

PEMDA

Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Berikan Bantuan Sosial kepada Anak Yatim Piatu di Yayasan Nurul Nisa

Sukabumi - SUKABUMI.KLIKPEMDA.COM

Jun 26, 2024 - 09:06



Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Berikan Bantuan Sosial kepada Anak Yatim Piatu di Yayasan Nurul Nisa

Palabuhanratu - Dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara yang jatuh pada tanggal 1 Juli 2024, Polres Sukabumi menggelar acara pemberian bantuan sosial

di Yayasan Nurul Nisa, Desa Citepus, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi pada Selasa (25/6) pagi. Acara ini dihadiri oleh sejumlah pejabat penting dari Polres Sukabumi serta tokoh masyarakat setempat.

Acara dimulai tepat pukul 10.30 WIB dengan kehadiran Wakapolres Sukabumi, Kopol Rizka Fadhila SH., S.IK., yang mewakili Kapolres Sukabumi, beserta Kabag Ops Polres Sukabumi Kopol Dedi Suryadi S.E., M.SI, Kabag Log Polres Sukabumi Kopol Oki Eka K, dan Kasat Pol Air Polres Sukabumi AKP Tenda S.SH. Turut hadir juga Kapolsek Palabuhanratu Kopol Roni Haryanto S.Ip., M.H., serta perwakilan dari Bayangkari Polres Sukabumi dan Bhabinkamtibmas Desa Citepus.

"Kami hadir di sini untuk menyampaikan bantuan sosial kepada 30 anak yatim piatu yang tinggal di Yayasan Nurul Nisa, sebagai wujud kepedulian dan dukungan Polres Sukabumi terhadap masyarakat yang membutuhkan," ujar Wakapolres Sukabumi dalam sambutannya.

Acara berlangsung hangat dengan sambutan dari pemilik Yayasan Nurul Nisa, Ustad Faridudin S.Ag., yang menyampaikan rasa terima kasih atas perhatian dan bantuan yang diberikan oleh Polres Sukabumi. Dilanjutkan dengan penyerahan bantuan sosial secara simbolis kepada anak-anak yatim piatu oleh perwakilan Polres Sukabumi, yang disambut dengan senyum dan ucapan terima kasih dari para pengurus yayasan.

Tidak lupa, acara ini ditutup dengan pembacaan doa bersama untuk keselamatan dan keberkahan bagi semua yang terlibat dalam kegiatan ini. Seluruh peserta juga berfoto bersama sebagai kenang-kenangan sekaligus penutup acara dengan penuh kebahagiaan.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program sosial yang dilakukan secara rutin oleh Polres Sukabumi sebagai bentuk komitmen dalam mendukung dan membantu masyarakat, terutama mereka yang membutuhkan perlindungan dan perhatian lebih. Semoga bantuan ini dapat meringankan beban anak-anak yatim piatu serta memberikan semangat baru dalam menghadapi kehidupan.